



Heredar gubernatura en SLP "no sería ilegal"

PATRICIA RAMÍREZ

El apoyo del PVEM a la senadora Ruth González, esposa del gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, para sucederlo en la gubernatura de esa entidad, "en términos jurídicos no sería ilegal, porque la reforma antinepotismo entra en vigor hasta 2030, pero habría que revisar su legitimidad", aseguró el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.

Agregó que, pese a que haya algunas diferencias, la alianza entre Morena, Partido del Trabajo y el PVEM se mantendrá para las próximas elecciones, porque la '4T' mantiene "altas preferencias electorales".

"Creo que los partidos tendrán la suficiente madurez e inteligencia para pensar, decidir y ejecutar un acuerdo de unidad para caminar juntos en las elecciones federales y estatales, en 2027; la madurez se impondrá a cualquier tipo de interés individual", precisó.

Monreal Ávila aseveró que la unidad dentro de Morena y en la coalición que mantiene con el PVEM y el PT "es la clave del éxito" en 2027.

En conferencia de prensa, cuestionado sobre la intención de su hermano, el senador Saúl Monreal Ávila, de contender por la gubernatura de Zacatecas, consideró que "va a recapacitar" cualquier intento que tenga de participar desoyendo los estatutos y los acuerdos de Morena.

"Yo coincido con la presidenta Claudia Sheinbaum de que se apliquen los acuerdos que el Consejo Nacional de Morena acordó y, por tanto, yo voy a hablar con él para ver si puedo convencerlo de que siga participando en la vida pública, pero que acate las decisiones de Morena, partido al que pertenecemos", dijo.

No obstante, dijo que el "monrealismo en Zacatecas es una corriente política, no una familia, y surgió a partir de 1998, es un movimiento social y político, más allá de una familia o de un apellido".

CUARTOSCURO.COM



Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.

El "monrealismo" en Zacatecas es una corriente política, no una familia, y surgió a partir de 1998", señaló Monreal.